

【10月 1日 金曜日】

今日は、台風のため臨時休校となりました。子どものいない学校・教室は、とても寂しげです。



【10月 4日 月曜日】

今日から、新体カテスト週間が始まりました。新型コロナウイルス感染症によって運動量が激減する中、どの子ども元気に明るく参加する様子が見られました。

【10月 5日 火曜日】

今日は、待ちに待った「地域学習の日」でした。天気も晴天で気分も朝から最高と言った子どもたちでした。

地域の方々の協力の下、各学年それぞれに体験学習を行いました。

幼. 1. 2年生は旧弥富小学校。3年生は落花生の収穫。4年生は夢木香でログハウス見学と薪割り体験。5年生は、鈴木農園さんで土作りと花の苗植えを体験してきました。今日は、縦割り班で家から持参したお弁当を食べ、その後レクリエーションをして帰宅しました。

どの子ども、充実した表情をしていました。



【10月 6日 水曜日】

今日の給食は、カレーライスでした。秋を感じさせるキノコとジャガイモがほどよく溶け込んだカレーで、とても美味しかったです。



ひじきのサラダもチーズが入っていてとても人気です。

【10月 7日 木曜日】

今日は、曇り空でしたが、3年生と4年生は、新体力テストで50M走とソフトボール投げにチャレンジしていました。

一人一人が、自分の記録をワクワクして聞く姿がとても印象的でした。

【10月 8日 金曜日】

今日は、前期終業式とワンポイント訓練（地震）がありました。昨日大きな地震があっただけに、ワンポイント訓練ではありましたが、どの学年の児童も真剣に取り組んでいました。



表彰の様子 前期終業式 6年生の後片付け
6年生の成長著しく、集会の後片付けなど素早く協力して動けるようになってきました。



【10月11日 月曜日】

今日から令和3年度後期が始まりました。6年生にとっては、小学校総まとめの時期になります。卒業式を始め、中学校へ進級するための準備期間として、一つ一つの行事・学習を大事に積み重ねていって欲しいと願っています。

【10月 12日 火曜日】

スズメバチが中庭に巣を作っているのが発見され、撤去作業が行われました。どのくらいの時間を要するかと思っていたところ、10分ぐらいで撤去が終わりました。スズメバチに刺される児童が出ず何よりでした。健康・安全第一です。

【10月 13日 水曜日】

2年生の町探検が雨のため延期になりました。このところ天候が不安定で、児童も衣服の調整が難しい様子です。やはり、季節の変わり目は、脱ぎ着できる上着が必要です。

【10月 14日 木曜日】

今、学校では新体力テストに全校で取り組んでいます。自分の記録を伸ばすために個々に頑張る子どもたちを見ると、競うばかりがスポーツのおもしろさではないなと感じます。



【10月 15日 金曜日】

今日は、6年生が心待ちにしていって修学旅行です。新型コロナウイルスのため、宿泊ができませんでしたが、君津のロマンの森と海ほたるへ行きました。6年生全員で楽しい一日を過ごせた様です。天気もこの上なく晴天で旅行には最適な日和となりました。



【10月 18日 月曜日】

下校時に集会で賞状授与できなかった児童へ、賞状授与を授与しました。友だちの頑張ったことを全校で喜び、称えることができることは、教育活動の中で、とても大切かつ意義のあることと考えます。



今日の給食は、プルコギ丼でした。いつもながらとても美味しかったです。本校の給食は、なんと言っても味が良いです。



【10月 19日 火曜日】

白鳥先生による和太鼓学習が再開されました。どの子も思い切莉、そして、一生懸命練習に励んでいました。中には、手に豆をつくるぐらい頑張っている子もいました。小規模特認校公開のオープニングに向けどの子も力が入ります。それと同時に、お兄さん・お姉さんを待つ1. 2年もアフターが始まり、タブレットの課題に取り組んでいました。



【10月20日 水曜日】

今日は、スクールカウンセラーの長谷川先生が来校されました。県教育委員会より県の小学校全てに、9月より3月まで月1回派遣されます。この機会を、保護者の方にも有効活用していただければと考えています。大きな問題だけではなく、些細な子育ての悩みでも大丈夫です。



【10月 21日 木曜日】

今日は、朝から冷え込む寒い一日となりました。それでも、半袖一枚で過ごす元気、元気の児童がいて、思わず「元気だね。寒くない?」と声をかけてしまいました。「大丈夫です。」との即答に「凄いな。」と感心してしまいました。

学校では、体温調整ができるよう上着を一枚用意するよう声かけをしています。新型コロナウイルス感染症は、減少傾向にありますが、インフルエンザが増える時期でもありますので、みんなで健康に留意し、健康第一で教育活動が進むことを学校職員一同願っています。

【10月 22日 金曜日】

今日は、先日延期になった2年生の町探検でしたが、雨のため再延期となりました。このところ気温が急激に下がり、風邪を引かぬよう健康第一で見学は延期となりました。こんな天候なので、休み時間には、図書室で読書を楽しむ児童も多くいました。



【10月 25日 月曜日】

本日、佐倉市教育委員会教育長が通学路確認に来校しました。

学区で危険箇所として市に申請している場所を全て確認して回られました。改善が図られることを願うばかりです。

【10月 26日 火曜日】

2年生の町探検が雨のため再延期となってしまいました。その中で、隣の公民館だけは、見学することができました。今日もだめかと思っていた児童も、公民館へ行けることになって大喜びでした。



【10月 27日 水曜日】

2年生がようやく町探検に行くことができました。子ども達は、それぞれの仕事や物に興味津々で、楽しく学習することができました。再々延期にも快く対応してくださいました、郵便局、直売所、交番の皆様には感謝申し上げます。



午後は、令和4年度の新入生のための就学時健康診断が開催されました。

【10月 28日 木曜日】

本日、スポーツフェスティバルの全校練習が2時間目に行われました。低・中・高それぞれにダンス（表現）を披露し、それぞれに見合いながら各学年の良いところや今後の課題を子どもながらに捉えられたようです。



1. 2年生のさつまいも掘りがありました。帰りは、大きなさつまいもと長靴を「重たい重たい」と言いながら持ち帰りました。毎日、楽しい活動が盛りたくさんの低学年です。



【10月 29日 金曜日】

今日は、6年生の卒業アルバムのための写真撮影がありました。早いもので、「卒業式に向けての様々な活動がいよいよ始まった。」といった感じです。6年生には、残り5ヶ月最後までクラス仲良く全力で頑張れるよう職員一同応援していきます。